

Marcos

El siervo sufriente

Sección 4

Siguiendo con el tema anterior;

Y aquí se acerca el que me entrega, luego hablando el aún vino Judas que era uno de los doce y con él mucha gente con espadas y palos de parte de los principales sacerdotes y de los escribas y de los ancianos y el que le entregaba les había dado señal diciendo: al que yo besare ese es. ¡Prenderle! y llevarle con seguridad, cuando vino se acercó luego a él y le dijo maestro y le besó, entonces ellos le echaron mano y le prendieron, pero uno de los que estaban allí sacando la espada e hirió al siervo del sumo sacerdote cortándole la oreja y respondiendo Yeshúa les dijo: como contra un ladrón habéis salido con espadas y con palos para prenderme; cada día estaba con vosotros enseñando en el templo y no me prendisteis, pero es así para que se cumplan las escrituras

Y aquí vemos que fue Pedro el que cortó la oreja de este siervo del sacerdote y bueno, aquí con esto podemos ver que Pedro si estaba dispuesto, Pedro era sincero en lo que le había dicho, pero una vez más recordemos lo que dijo Zacarías no con ejército no con fuerza sino con mi espíritu.

Entonces todos los discípulos dejándole huyeron, y dice el versículo 51 y 52 aquí se hace un pequeño comentario, un pequeño texto, que no se encuentra en otras partes y que es en relación según algunos comentaristas al mismo escritor de ese evangelio de Marcos.

Dice, pero cierto joven le seguía cubierto el cuerpo con una sábana y le prendieron más él dejando la sábana huyó desnudo y este pequeño detallito de un joven y aquí Marcos tenía toda la oportunidad, aquí de brillar, aquí tenía toda la gran oportunidad de decir yo estuve ahí en el Getsemaní, contar su testimonio y contar todas las circunstancias y detalles de cómo él se encontró.

Ahí arriesgando su vida en el huerto de Getsemaní esta era la oportunidad para hacerse famoso, pero bueno como todo buen discípulo del señor lo importante en el arresto ya no son los discípulos, lo importante en el arresto es el único que dio su vida por nosotros y sería hasta blasfemo poner en un momento tan sublime cualquier aspecto de gloria humana.

Simplemente menciona. Pero cierto joven le seguía cubierto el cuerpo con una sábana y le prendieron le arrestaron también más él dejando la sábana huyó desnudo y bueno de acuerdo a algunos comentaristas lo que sucedió es que el lugar donde cenó Yeshúa de acuerdo a la tradición, de acuerdo a algunos comentarios, la casa donde Yeshúa tomó la cena.

Cuando se enteran llega el rumor a este lugar de que habían arrestado a Yeshúa y entonces Juan Marcos sale corriendo de ahí al Getsemaní que es una distancia como aproximadamente de un kilómetro, sale corriendo de ahí a ver qué pasa y es ahí donde sucede este acontecimiento y ahí está entre paréntesis este suceso.

Y bueno continúa en el versículo 53. Que dice trajeron pues a Yeshúa al sumo sacerdote y se reunieron todos los principales sacerdotes y los ancianos y los escribas y Pedro le siguió de lejos hasta dentro del patio del sumo sacerdote y estaba sentado con los alguaciles calentándose al fuego y los principales sacerdotes y todo el concilio buscaban testimonio contra Yeshúa para entregarle a la muerte, pero no lo hallaban porque muchos decían falso testimonio contra él más sus testimonios no concordaban. Estaban obviamente contradiciendo unos con otros y dice, entonces levantándose unos dieron falso testimonio contra él diciendo nosotros le hemos oído decir yo derribaré este templo hecho a mano y en tres días edificaré otro hecho sin mano, pero ni aun así concordaban en el testimonio, entonces el sumo sacerdote levantándose en medio preguntó a Yeshúa diciendo, no respondes nada lo que testifican, estos contra ti, más el callaba y nada respondía.

El sumo sacerdote le volvió a preguntar y le dijo: eres tú el Mesías el ungido de Dios, el hijo del bendito y Yeshúa le dijo yo soy; y veréis al hijo del hombre sentado a la diestra del poder de Dios y viniendo en las nubes del cielo; una clara referencia aquí que se hace al profeta Daniel y entonces dice, el sumo sacerdote, el sumo sacerdote rasgando su vestidura dijo: que más necesidad tenemos de testigos, habéis oído la blasfemia que os parece y todos ellos le condenaron declarándole ser digno de muerte y algunos comenzaron a escupirle y a cubrirle el rostro y a darle de puñetazos y a decirle profetiza dinos algo, así le daban de bofetadas;

Y recordemos que el sumo sacerdote y aquí, que estaban en poder en este tiempo, los que estaban usurpando en un sentido el poder como los ungidos, los que debían gobernar sobre Israel ellos estaban ahí, pues, también poniéndose en un sentido como reyes y tomando el lugar que solamente le correspondía al hijo de David.

Recordemos que dentro de los sacerdotes principalmente estos sacerdotes eran de la secta conocida como de los saduceos, los saduceos eran este grupo dentro del pueblo de Israel de aquella época que negaban a los profetas, que su énfasis principal o su fundamento de su fe se encontraba en los escritos de Moisés, pero ellos en realidad, cuestionaban todo lo que tiene que ver con el ámbito espiritual, la existencia de ángeles, la resurrección de los muertos, todos estos temas para los saduceos eran temas que ellos no aceptaban dentro de su doctrina, así que el hecho de que Yeshúa ante este tribunal principalmente saduceo les dijera y que le citará la profecía de Daniel.

Y él utilizará la profecía de Daniel para mostrar que él era de quien habló Daniel, de que él es el hijo de Dios que venía en las nubes para gobernar, pues obviamente esto va en contra de la doctrina de los saduceos, esto a ellos les parece blasfemia y es por eso que lo condenan a muerte al haberse hecho él uno con Dios, al haberse hecho parte del ámbito espiritual, eso es lo que causa su juicio;

Y dice que empiezan a golpearlo, lo acusan de blasfemia y empiezan a burlarse de él y dice estando Pedro abajo en el patio viene una de las criadas del sumo sacerdote y cuando vio a Pedro que se calentaba mirándole le dijo: tú también estabas con Yeshúa el nazareno más el negó diciendo no le conozco ni sé lo que dices y salió a la entrada y cantó el gallo y la criada viéndole otra vez comenzó a decir a los que estaban allí. Este es de ellos pero el negó otra vez y poco después los que estaban allí dijeron otra vez a Pedro verdaderamente tú eres de ellos, porque eres Galileo y tu manera de hablar es semejante a la de ellos, entonces él comenzó a maldecir y a jurar, no conozco a este hombre de quien habláis y el gallo cantó la segunda vez, entonces Pedro se acordó de las palabras que Yeshúa le había dicho antes que el gallo cante dos veces me negarás tres veces y pensando en esto lloraba.

Marcos 15, muy de mañana habiendo tenido consejo los principales sacerdotes con los ancianos y con los escribas y con todo el concilio llevaron a Yeshúa atado y le entregaron a Pilato. Pilato le preguntó eres tú el rey de los judíos, respondiendo él le dijo tú lo dices y cómo podemos ver aquí las preguntas ya son diferentes, las preguntas ya son diferentes que le hace Pilato a las que le hace el sumo sacerdote, aquí ya no importa, espiritual aquí ya no importa la cuestión religiosa, aquí a Pilato lo único que le preocupa es que Yeshúa se autoproclame como rey de los judíos o sea él lo que está tratando de investigar es si esto es una rebelión política, porque el rey de los judíos, pues era obviamente el emperador de Roma, Roma es quien gobernaba a los judíos o sea que aquí las preguntas que le hace Pilato es en relación a eso.

El sumo sacerdote el tema era el aspecto espiritual, era el aspecto de que él era el hijo de Dios y todo esto, pero con Pilato se está llevando a cabo un juicio político, así que le pregunta de Pilato, eres tú el rey de los judíos, respondiendo él le dijo: tú lo dices y los principales sacerdotes le acusaban mucho, otra vez, le preguntó Pilato diciendo; nada respondes mira de cuántas cosas te acusan, más Yeshúa ni aún con eso respondió de modo que Pilato. Se maravillaba; ahora bien, en el día de la de la fiesta les soltaba un preso, un preso cualquiera que pidiesen y había uno que se llamaba Barrabás, preso con sus compañeros de motín que habían cometido homicidio en una revuelta y viniendo la multitud comenzó a pedir que hiciese como siempre les había hecho y Pilato le respondió diciendo: queréis que os suelte al rey de los judíos, porque conocía que por envidia le habían entregado los principales sacerdotes.

Más los principales sacerdotes. ¿Cuáles sacerdotes incitaron a la multitud para que le soltase más bien a Barrabás? Respondiendo Pilato les dijo otra vez, que

pues, queréis que haga del que llamáis rey de los judíos y ellos volvieron a dar voces crucifícale, Pilato les decía pues qué mal ha hecho, pero ellos gritaban aún más crucifícale y Pilato queriendo satisfacer al pueblo le soltó a Barrabás y entregó a Yeshúa después de azotarle para que fuese crucificado.

Y bueno pues, ahí está ya prefigurado las buenas noticias, el mensaje de lo que habría de hacer el siervo sufriente, el que no conoció pecado por nosotros lo hizo pecado él se entrega a cambio de un homicida llamado Barrabás, Barrabás que en arameo significa hijo de Dios, así que a Israel en la escritura se le denomina hijo de Dios, Israel es mi hijo, mi primogénito, así está escrito así que Israel es el hijo de Dios, pero el hijo de Dios se multiplicó, se engrandeció como está escrito y se olvidó del señor y dice, que Israel se engrandeció a pesar de que Dios le cuidó, le protegió y dice aún hasta el buey conoce a su amo y aún el asno conoce el pesebre de su señor, pero Israel que es mi hijo no entiende, Israel ha cometido graves pecados y se olvidó del señor así que Barrabás representa al pueblo de Israel que se olvidó de él que se convirtió en homicida que sería llevado entre las naciones y que sería acusado de rebelión pero que por misericordia divina sería redimido.